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INTERVENCIón PRESIDENTA:  

El sobao pasiego y la quesada están más fuertes que nunca. Hablar del sobao y la 
quesada es hablar de Cantabria, es hablar de nuestra tradición, es hablar de 
nuestras señas de identidad, de un patrimonio, el patrimonio gastronómico que nos 
une a todos.  

“Os animo a que sigáis creyendo en vosotros mismos, en seguir manteniendo 
vuestro espíritu, ampliando el mercado de este producto que es cultura, que nos 
diferencia frente a los demás y que representa los mejores valores de este 
entorno”, ha expresado la presidenta.  

La presidenta ha hecho mención al importante peso que este producto tiene dentro 
del sector agroalimentario, representando casi el 6% de nuestra riqueza regional y 
generando más de 6.500 empleos directos, de ellos, la mitad mujeres.  

Pero también es hablar de un importante reclamo turístico, marca Cantabria que se 
abre paso dentro y fuera de nuestra región.  

Quiero dar las gracias a todos los productores por su esfuerzo y dedicación. La 
mayoría de ellos empresas familiares que se mantienen fieles a sus orígenes y a 
sus valores tradicionales que van pasando de generación en generación.  

Quiero dar las gracias a Fito (Adolfo) presidente de la IGP Sobao Pasiego porque 
toda su labor ha supuesto un esfuerzo en la promoción y en la comercialización de 
este producto que es una auténtica delicia. Y también quiero dar las gracias a su 
alcalde que es todo corazón, que se emociona, que pone pasión, que pone 
convicción y trabajo en todo lo que hace, pero muy especialmente en lo que tiene 
que vert con su tierra y su gente.  

Quiero que sepáis hoy que el GOBIERNO DE Cantabria mira con mucho mimo, con 
mucho cariño, a la tierra pasiega, porque creemos firmemente en el enorme 
potencial que tiene pero además estamos trabajando, estamos haciendo, estamos 
con muchas fuerza, con muchas ganas impulsando grandes proyectos y grandes 
inversiones para alumbrar en esta comarca un nuevo destino turístico, generar más 
y mejores oportunidades para todos. A destacar inversiones (Fomento) como la 
importantísima mejora en la carretera de Entrambasmestas. Importantísima esa vía 
verde que va a unir Miera con el túnel de la Engaña y va a remodelar la estación, y 
sobretodo otro importantísimo proyecto, un revulsivo de la comarca, un proyecto 
tractor que en esta legislatura va a ser una realidad como es el  TELEFÉRICO. 

Y TERMINO felicitando al cuerpo de la Policía Nacional, un bonito regalo, 
merecidísimo reconocimiento. Son un orgullo, llevan 200 años trabajando, 
jugándose la vida por nuestra seguridad, que es hacerlo por nuestra libertad. Y un 
cariñoso saludo a todos los visitantes que nos acompañáis estos días, muy 
especialmente a los vecinos de piélagos que con su alcalde también han venido a 
participar en esta fiesta. Y enhorabuena a todos los vecinos de la Vega y los 
alrededores por saber poner en valor lo que ya es de todos. 
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